

Emplazan escultura de Tomás Lara en Camagüey

Última actualización: Lunes, 29 Noviembre 2021 10:32

Visto: 585



Camagüey- La escultura El Liniero, del artista cubano Tomás Lara, estrena su hogar definitivo en esta ciudad como parte de la escena urbana que se teje alrededor del Museo Ferroviario de Camagüey.

Quienes especularon acerca del espacio vacío frente al parque Mario Aróstegui, porque evidentemente algo faltaba, encontraron la respuesta con el emplazamiento esta semana de la pieza.

Es una obra hecha por encargo de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey (OHCC), con la marcada intención de rendir homenaje a los trabajadores ferroviarios que construyen y reparan las vías férreas.

“La naturaleza de su trabajo es muy duro y en condiciones muy difíciles. Por regla general esta profesión es poco conocida y dignificada”, explicó a Adelante Digital José Rodríguez Barreras, director de la OHCC.

Contó que El Liniero se construyó en diciembre del 2020 en el taller del también reconocido creador Abel González, de Bauta, el mismo fabricante de la gran bicicleta de Martha Jiménez instalada en la Alameda de Paula, de La Habana.

“Tendrá su presentación oficial el 24 de febrero del próximo año en oportunidad de celebrar el aniversario 25 de la constitución de la Oficina del Historiador”, anunció Rodríguez Barreras.

En cuanto al autor, Tomás Lara (Villa Clara, 1957), destacó el reconocimiento de su ejecutoria artística dentro y fuera de Cuba, y su desempeño como presidente del Consejo Asesor para el Desarrollo de la Escultura Monumentaria (Codema).

Por Yanetsy León González/ Adelante

Foto: Leandro Pérez Pérez/ Adelante